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自由記述欄（全体） 

※ 主なものを抜粋 

 

議会報告会の開催について 

１．議員の顔がよく見えて、意義のあるものだった。 

２．このような議会報告会を続けてほしい。 

３．市政がよくわかるので、市民はもっと参加してほしい。 

４．もっとＰＲを。 

 

報告会の内容について 

１．前回の報告会に出た項目がその後どうなっているか答えてほしかった。 

２．資料に基づいてわかりやすく、しっかり説明してほしい。 

３．質問に対する回答はもう少し誠意をもってすべき。 

４．時間制約のため、説明が早口になり理解しづらい（時間がほしい） 

５．賛成、反対の意見について要約したものを説明した上で、結果としてこう

なったといったプロセスを聞きたい。 

６．議員が個人的な意見を言える報告会にしてほしい。 

７．90分構成より 120分構成の方がわかりやすい。 

８．もう少し議員の本音をききたい。 

９．思想・信条を異にする個々人が発言すると「意見」となり「客観的事実の

説明」となり難いなど限界があるが、ブラッシュアップをはかってもらい

たい。 

10．事業評価の実例をスライドで映して欲しい。 

11．事業評価は定量的に表現すればよいと思う。 

 

報告会の進め方について 

１．最初に市議会の構成や仕組み（3常任委員会＋特別委員会）を簡単な略図で

説明した方がよいと思う。 

２．参加者にも具体的に短く質問するよう指導してほしい。 

３．一部の人が長く質問するため、他の人が質問する時間がなくなる。質問し

ていない人を優先して当ててほしい。 
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要望その他について 

１．市民の声をくみ上げて、議員の方々はこれからの市政をやってほしい。 

２．市民にとって良かれと決められた事は、早く実行にうつしてほしい。 

３．議員定数の今後についてどうなっているのか。 

４．議員さん（一部）も今少し勉強してもらいたい。 

５．行財政改革検討特別委員会の最終報告書をどのように活用しているのか。 

６．市職員の配置転換を安易にしないでほしい。畑違いやスキルの低い職員の

ヒューマンエラーがここ数年多すぎる。 

７．５Ｗ１Ｈ、ＰＤＣＡで効率化をはかってほしい。 

８．下水道の早期普及を。 

９．宇部市のように水道料金減額制度（※）を実施してほしい。 

※参考ＵＲＬ：http://www.urban.ne.jp/home/ubesuido/rate/gengaku.htm 

http://www.urban.ne.jp/home/ubesuido/rate/gengaku.htm

